



Wieder haben wir einen schweren Verlust zu beklagen, indem uns

WILHELM HEINRICH WAAGEN

k. k. o. ö. Professor und Oberbergrath

am 24. März 1900 durch den Tod entrissen worden ist. Ein nervöses Leiden hatte in den letzten Jahren seine Kräfte stark untergraben, so dass sie einem Influenza-Anfall nicht mehr Stand halten konnten. Nach kurzer Krankheit ist er verschieden.

Er war 1841 in München geboren, woselbst er sich nach Absolvierung der Universitätsstudien 1866 für Paläontologie habilitirte. Die Jahre 1870 bis 1875 verbrachte er in Indien am Geological Survey, konnte jedoch das Klima nicht vertragen und kehrte nach Europa zurück. Er liess sich in Wien nieder, habilitirte sich 1877 für Geologie, erhielt 1879 die Professur für Geologie und Mineralogie an der deutschen technischen Hochschule in Prag und wurde im Jahre 1890 auf die Lehrkanzel für Paläontologie an der Universität Wien, als Nachfolger Neumayr's, berufen.

Dies ist der Lebenslauf des schlichten Mannes, der durch seine Selbstlosigkeit, Herzensgüte und stete Hilfsbereitschaft bei Allen, die ihm wirklich nahe gestanden sind, eine unauslöschliche Erinnerung zurückgelassen hat.

Eine Würdigung seiner wissenschaftlichen Thätigkeit und Bedeutung wird an anderer Stelle gebracht werden.

D^R. G. VON ARTHABER.